



# Alimentación Corderos y Cabritos

El destete es una fase crítica del cordero, debido al cambio de la dieta líquida a sólida. Esto nos motiva a ofrecer alimentos sólidos muy bien equilibrados.

La ingesta esta regulada por distintos factores: tipo de comida, respuesta gastrointestinal, reserva corporal etc. Al ingerir alimento sólido estos factores se integran en el sistema nervioso central y este se encarga de enviar señales de comer o no comer.

Al nacer los corderos tienen el rumen proporcionalmente pequeño, en los primeros meses de vida esta proporcionalidad cambia, por este motivo debemos favorecer un ambiente saludable a nivel ruminal.

## Cordlife 00 H

El Cordlife 00 H es un pienso de lactancia para ofertar a los corderos y cabritos desde los primeros días de vida, su presentación es en harina muy fina ya que en los primeros días de vida ellos no tienen dientes.

Contiene cereales extrusionados, productos lácteos, probióticos y prebióticos acetites esenciales Estos componentes aportan inmunidad celular a nivel intestinal.

Tiene buena apetencia para iniciarlos al consumo de materia seca, complemento ideal tanto para la leche materna como la alimentación en maquinas nodrizas.

Es necesario tener los comederos cerca de los bebederos y ofertarlos en pequeñas cantidades y reponerlo mínimo 1 vez al día.

## Cordlife 01 GR

El Cordlife 01 GR Es un pienso en formato de granulado se oferta a corderos y cabritos justo cuando comienzan a salir los dientes {15 días de vida} es el complemento ideal al Cordlife 00 H ya que los corderos en su mayoría preferirán el granulado a la harina es aconsejable ofertarles los 2 piensos en sus diferentes formatos.

Su composición es muy similar al Cordilife 00 H. Su gran apetencia ayuda a los animales jóvenes a ingerir una gran cantidad de materia seca consiguiendo una mejora sanitaria derivada de su inmunidad.

Los micro minerales utilizados mejoran el pelaje de los animales se nota en su vitalidad. Los aceites esenciales nos controlan los parásitos y nos modula la mucosa intestinal. El Cordlife 01 GR prepara a los animales para obtener un buen crecimiento en el futuro y nos reduce la mortalidad en los primeros 30 días de vida.

Para obtener estos beneficios es imprescindible el ambiente del establo este correcto tanto sus camas como ventilación ya que los corderos y cabritos son muy sensibles a las problemáticas derivadas del sistema respiratorio.

## Cordlife 02 GR

Es un pienso de destete de corderos y cabritos con una doble finalidad. Nos da un gran rendimiento a la entrada en cebaderos cuando entran de diferentes procedencias.

Siguiendo la línea de los otros dos piensos su composición de cereales productos lácteos pro bióticos y prebióticos mas los acetites esenciales nos ayuda a los animales a tener un mínimo estres tanto en el destete como en la llegada al cebadero. Es un pienso con un alto contenido en levaduras vivas las cuales nos permiten tener un buen pH ruminal.

Con la mezcla de estos aditivos se consigue una gran inmunidad celular a nivel intestinal, su función coccidiostática nos permite una eficacia nutricional con un buen índice de crecimiento y reduciendo la mortalidad.

En todas las fases es importantísimo tener un agua adecuada a poder ser con bebederos automáticos y siempre en las zonas de sombrío. No descuidar la desinfección de los establos en cada crianza de esta manera evitamos enfermedades. Conseguir un buen ambiente y tener los metros cuadrados mínimos para el bienestar de los animales.

## Cordlife 03 GR

Pienso de crecimiento de corderos desde los 12-15 kg pv hasta los 21-23 kg pv su formato es un granulado sin finos ya que en esta fase el cordero tiende a estriar en las tolvas si se crean finos y tenemos un porcentaje de pienso que no se aprovecha correctamente. Su formulación equilibra la degradación de los almidones de esta manera conseguimos un gran rendimiento nutricional.

En esta fase podemos incorporar en la formulación subproductos de buena calidad así podemos reducir el coste de kg de peso vivo sin olvidar la calidad de la misma, tanto a nivel de engrasamiento adecuado sabor y color .En esta fase seguimos aportando un modulador intestinal hasta el final del crecimiento.

Muy importante la calidad del agua y el espacio para mimetizar el estres y poder obtener un buen resultado zootécnico.

## Cordlife 04 GR

Es un pienso para finalizar los animales cuando los queremos llevar a mucho peso.

Formulado para obtener una gran relación entre proteína y grasa controlando la degradación de los almidones. Dependiendo de las materias primas formularemos con el máximo de subproductos buscando el mejor índice productivo. En esta fase es importante tener suficientes puntos de comida y bebida mantener un buen ambiente en el establo.

Seguiremos utilizando nuestro producto Naturlife Extra a 1 kg tonelada para el control parasitario.

### Beneficios del programa

- Ayuda a la eficiencia alimenticia gracias a su composición.
- Mejor desarrollo anatómico y funcional del rumen
- Ganancia media diaria más alta, gracias a la mejor utilización de los nutrientes.
- Ayuda a conseguir corderos y cabritos fuertes y más sanos.
- Evita la caída post destete, gracias a la mayor toma de alimentos sólidos.
- Más sanidad de los corderos y cabritos, con menor mortalidad.
- Disminución del estrés.
- Heces más consistentes debido a su alta digestibilidad.
- Reducción niveles de antibióticos dado que contiene probióticos, prebióticos y nutraceuticos.
- Mejora del sistema inmunitario.
- Homogeneidad del lote, mejorando los índices productivos.
- Optimización del crecimiento.
- Incremento de la rentabilidad

Esto se consigue gracias a la selección de la calidad de las materia primas: cereales; productos lácteos; levaduras vivas para obtener un mejor desarrollo ruminal, animales más sanos y mejor eficacia alimentaria; probióticos; prebióticos que adsorben patógenos, favorece la flora bacteriana positiva (bifidobacterias y lactobacilos), y estimulan el sistema inmunitario; moduladores de flora y aditivos que nos mejoran eficazmente la salud digestiva, mejorando producciones y eficacia nutricional.

